

## Audi Konzern erreicht positives Operatives Ergebnis

**Audi hat im ersten Halbjahr 2012 einen Umsatz von 25 Milliarden Euro und ein Operatives Ergebnis von 2,9 Milliarden Euro erwirtschaftet. Die operative Umsatzrendite lag bei 11,5 Prozent. Mit 733 237 Autos lieferte das Unternehmen 12,3 Prozent mehr Fahrzeuge der Marke Audi an Kunden aus als in den ersten sechs Monaten des Vorjahres.**

Durch die Steigerung der Auslieferungszahlen erhöhten sich die Umsatzerlöse auf 25.022 Millionen Euro. Ein Plus von 16,2 Prozent gegenüber dem Vorjahr. Das Operative Ergebnis steigerte der Audi Konzern um 13,2 Prozent auf 2.876 Millionen Euro.

Nach dem guten Geschäftsverlauf im ersten Halbjahr plant der Audi Konzern 2012 insgesamt mehr als 1,4 Millionen Autos der Marke mit den Vier Ringen auszuliefern. Hierbei sollen auch der Audi A1 Sportback, der Q3 und der neue A3, der im Spätsommer auf den Markt kommt, unterstützen und Audi weitere Marktanteile in zahlreichen Absatzmärkten sichern. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:

